

**Pour nos salaires,
Pour la suppression des jours de carence,
Pour nos conditions de travail**



EN GRÈVE JEUDI 5 DÉCEMBRE !

Stoppons le mépris et l'hypocrisie envers les fonctionnaires

Le gouvernement veut infliger 3 jours de carences aux fonctionnaires et supprimer le maintien de la rémunération à taux plein les trois premiers mois d'arrêt maladie pour passer à un taux de 90 %. Non, les fonctionnaires ne sont pas « absentéistes » et n'abusent pas du système. Le ministre Kasbarian ment et méprise les agent·es qui pourtant font tenir les services publics.

Gel du point d'indice, suppression de la garantie individuelle du pouvoir d'achat (GIPA),... le gouvernement mène une véritable attaque contre le pouvoir d'achat des agent·es de la Fonction publique. Seul l'enveloppe du Pacte augmente. Or le Pacte LP n'est pas une revalorisation : c'est travailler plus pour transformer le lycée pro.

GAGNONS !

0 jour de carence

100 % du salaire en arrêt maladie

Rattrapage des pertes accumulées

+ 420 € / mois pour toutes et tous

Point d'indice indexé sur l'inflation

Maintien de la GIPA

Les services publics, l'école et sa voie professionnelle, sont à un point de bascule : personnels mal payés et méprisés, manque de moyens, réformes incessantes et contre l'intérêt des élèves et des personnels, conditions de travail de plus en plus difficiles. Ensemble, menons la riposte pour gagner.

La ministre A. Genetet et le ministre délégué A. Portier continuent la transformation du lycée professionnel et refusent de rétablir les examens en juin. Les effectifs augmentent dans nos classes de la voie pro et des postes vont encore être supprimés : 220 en 2025, s'ajoutant aux 1 188 depuis 2017.

5 décembre, début de la mobilisation

Avec l'intersyndicale de l'éducation, le SNUEP-FSU appelle à la grève le jeudi 5 décembre.

Pour le SNUEP-FSU, cette journée doit être massive car première étape indispensable de la mobilisation nécessaire dans la durée afin de gagner pour nos salaires, nos droits, nos conditions de travail et nos lycées professionnels. Gagner en faisant reculer le gouvernement et en finir avec le mépris et l'hypocrisie.

Pour agir ensemble, **organisons des réunions, rassemblons les collègues, informons** afin de préparer la grève du 5 décembre et discuter des modalités de la mobilisation dans la durée.

Ensemble, menons la riposte !

**Toutes et tous en grève et en
manifestation le 5 décembre**

